
 

 

 

 

 

 

 

１学期大きく成長した子ども達 
～健康・安全で充実した夏休みに～ 
明日から８月２４日（水）まで３５日間の長い休

みに入ります。７１日間の１学期、皆様のご理解と
ご協力により無事終えることができました。この
間、子どもたちは様々な経験をして、時には悩みな
がらも大きく成長することができました。 

２学期さらに成長するためにも、この夏休みが
大切になってきます。ぜひ価値ある有意義な夏休
みにしてほしいと思いま
す。 

学習や部活動を中心にし
っかりとした計画を立て、
規則正しい生活を送り、健
康で安全なより充実した夏
休みを送ることができるよ
う、学校でも事前に指導し
ておりますが、ご家庭でも
ご指導をいただけるようお
願いします。 

保護者の皆様へのお願い 
□ 通知票などを使って、１学期頑張ったお子さ
んに温かい励ましをお願いします。 

□ 事故ゼロのためにも、ご家庭での声掛けをお
願いします。 

□ 部活動や様々な活動（家の手伝い・地域行事
等）に参加させて下さい。 

□ 学校の様子や進路の話など、じっくりお子さ
んと会話をして下さい。 

□ 健康診断の結果、学校から医療通知が配付さ
れた方は、この夏休みを利用して専門医の治療
をお願いします。報告用紙の提出も忘れずに。 

＊ 何か問題・事故が発生した場合は、学校、担任
の先生に連絡してください。 

＊ ８月１３日（土）～１５日（月）学校はお盆
休みで誰もいなくなります。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 
 

授業参観等ありがとうございました 
７月３日（日）第２回授業参観・学年懇談会・小

中一貫説明会・ＰＴＡ親子球技大会が行われまし
た。保護者の皆様には、貴重なお休みの日に来校し
ていただき、朝から長時間にわたりありがとうご
ざいました。 
学年懇談会後の小中一貫教育説明会では、新校

舎の様子や小中一貫教育の内容を、生徒にもわか
りやすく説明していただきました。 
 また午後からは、７月８日（金）に県吹奏楽コン
クール県南支部大会に出場した音楽部の演奏も行
われました。 
 その後の親子球技大会では、各学級の学級旗の
下、クラスが団結してプレーしていたり、保護者の
皆さんも日頃の運動不足をよそに、熱のこもった
プレーをしたりしていました。 
 本当に皆さんお疲れさまでした。そしてご協力
ありがとうございました。 

 

吹奏楽コンクール銀賞受賞 
７月８日（金）、音楽部は、郡山市民文化センタ

ーで行われた県吹奏楽コンクール県南支部大会に
出場しました。演奏曲は「槿の花～千利休の愛した
女～」で、素晴らしい演奏を行い、その結果銀賞を
受賞しました。 
１年生が多い音楽部、４月ごろから比べると、放

課後校内に響きわたる音色が次第に上手になって
きました。普段も一生懸命練習を頑張っている音
楽部の今後が楽しみです。 
 楽器移動や応援に駆けつけていただいた保護者
の皆様ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

師弟一如 

教育目標 豊かな人間性と社会性を身につけたたくましい稲中生 

自ら学ぶ生徒 

思いやりのある生徒 

健康で働く生徒 

稲田中学校だより NO.7 

平成 28年 7月 20日 

発行人 八木沼孝夫 

音楽部 渡邉文香 
私にとって吹奏楽の

最後の大会でした。半数

近くが１年生という中

で、大会直前まで部員全

員が必死に練習し、見事

銀賞をとることができ

ました。 

２学期始業式の日程８／２５(木) 
【日 程】 

朝の短学活   8:10～ 8:15 

清掃      8:20～ 8:35 

始業式     8:45～ 9:35 

学級活動    9:50～10:35 

３校時    10:50～11:35 

４校時    11:45～12:30 

弁当     12:30～13:00 

昼休み    13:30～13:30 

帰りの学活  13:35～13:45 
部活動         ～18:30 

【持ち物】 
□通知票（保護者印） □上履き □お弁当 

□夏休みの宿題  

□その他学年・学級での指示された物 

 

１５名で演奏した音楽部 

 

第２回授業参観（左）と親子球技大会（右） 

 

賞状伝達  
◎第８４回よい歯の表彰式  
歯の優良生徒 岩谷孝喜（3-1） 渡邉文香（3-2） 
◎第１５回牡丹園保勝会牡丹絵画展  
須賀川商店会連合会長賞 大波日和(3-2) 



薬物乱用防止教室開催 
“ダメ、ゼッタイ！”と断る勇気を 
 ７月６日（水）、３年
生を対象に、本校薬剤
師である「すみれ薬局」
の佐々木希先生をお招
きしして、薬物乱用防
止教室を行いました。 
 この授業は、社会問
題になっている薬物の 
影響や薬物乱用防止に 
関する正しい知識を習得するとともに、薬物を使
用しない、薬物に近づかない態度を育てることを
目的としています。 
 授業では、初めに講
師の先生のお話とＤＶ
Ｄを視聴したあと、養
護教諭と第３学年の先
生方で構成した「劇団
幹Ｔとゆかいな仲間た
ち」によるロールプレ
イを見て、自分だった 
ら、どのような行動や発言をするか？を生徒自身
に考えてもらいました。 
 生徒たちはこの授業で、薬物の実態やその怖さ、
万が一誘われた時の対処の仕方などを学ぶことが
出来ました。 

私立高校説明会 
 ７月１４日（木）、３年生と保護者を対象に私立
高校の学校説明会を行いました。説明していただ
いた高校は、日大東北
高校、帝京安積高校、尚
志高校、郡山女子大学
附属高校の４校で、そ
れぞれの高校から教頭
先生をはじめ担当の先
生から説明していただ
きました。 

 各高校とも特色ある 

教育を行っていて、数々の実績を残しているよう
です。 

 ３年生は、この夏休みを利用して、公立・私立の
体験入学等に参加してきますが、各学校の施設や
教育内容、校風を肌で感じて、自分の進路選択に生
かしてほしいと思います。 
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小中一貫教育コーナー 
○小中一貫教育説明会 
７月３日（日） 

授業参観・学年懇 

談会後に、新校舎 

工事及び小中一貫 

教育に関する説明 

会を、設計事務所 

と市教育委員会の 

担当者の方々にお 

越しいただいて、 

生徒及び保護者対 

象に行いました。 

今回の説明会は生徒も参加したため、設計事務

所及び教育委員会の方もわかりやすく説明して

いただき、生徒も新しい校舎や小中一貫教育に対

するイメージを持つことができたようです。 

○小中合同授業研究会 
７月１１日（月）第１回稲田小中学校合同授業

研究会が行われ、角田睦美教諭とＡＬＴのミミ先

生が指導する１年２ 

組の英語の授業で 

研究授業を行いま 

した。 

 授業では、名詞 

の複数形を確認し 

た後、Ｉ want ～ 

を使って各お店で 

買い物をするとい 

う、コミュニケーション活動を行い、授業後は小

中学校の教員が参加して、キャリア教育の視点で

の話し合いを行いました。 

 稲田小中学校では、９年後の子ども達の夢や希

望を叶えるキャリア教育を中心とした授業等の

指導力向上を図ってまいります。 

○アンケートにご協力を 
７月１５日（金）に小中一貫教育に関するアン

ケートを配布させていただきました。児童生徒及

び保護者、地域の方々など広くご意見をお聞かせ

いただいて、稲田小中一貫教育に生かしてまいり

たいと考えておりますので、ご協力をお願いしま

す。アンケートの中は、一貫校の愛称名、シンボ

ルマークの募集、愛唱歌、制服・運動着などへの

意見等になっております。 

締め切りは８月３１日（水）です。よろしくお

願いします。 

学校薬剤師による講演 

稲田中学校ホーム http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202 
←左ＱＲコードからもご覧になれます。 

１年２組の英語の研究授業 

 

バドミントン部が南相馬市スポーツセンターで行
われる福島県中学校体育大会バドミントン競技の
女子団体と女子ダブルスに常松明日香・吉成恵莉
奈組が出場します。応援よろしくお願いします。 

先生方のロールプレイ 

教育委員会の担当者による説明 

 

各校の説明を聞く３年生 

 

この夏休みに２名の教職員が離任されることになりました。養護教諭の鈴木智美先生と用務員の小板
橋孝則さんです。鈴木智美先生は、田母神奈津樹先生の育休が８月１９日で終了するためです。また小板
橋さんは、ご自身のご都合でお辞めになられます。２名の方には、様々な場面で大変お世話になりまし
た。ありがとうございました。本日離任式を行いましたが、お二人の今後のご活躍をお祈りいたします。 

http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=202

